
 

C   Présent (généralités) 
 

 

Au présent de l’indicatif : 

- tous les verbes du 1er groupe (infinitif en –er) se terminent par 
           e – es – e – ons – ez – ent 

exemples � je mange – tu sautes – elle joue – nous avançons – vous aimez – ils nagent 
- tous les verbes du 2ème groupe (infinitif en ir et participe présent en –issant) se 

terminent par :  
               is – is – it – issons – issez - issent 

exemples � je rougis – tu finis – il obéit – nous applaudissons – vous fleurissez – elles 
bâtissent 

- les verbes du 3ème groupe se terminent le plus souvent par :  
                s – s – t – ons – ez – ent 

exemples � je cours – tu pars – elle rit – nous prenons – vous pouvez – ils viennent 
 
 

 Les terminaisons du présent de l’indicatif 

 Personnes du singulier Personnes du pluriel 

1er groupe e – es - e ons – ez - ent 

2ème groupe is – is - it issons – issez – issent 

3ème groupe s – s – t 
ds – ds – d (verbe en dre) 

x – x – t (pouvoir et vouloir) 

 
ons – ez – ent  

 
 

 
 


